



El pasado día 29 de Febrero tuvieron lugar las elecciones del personal funcionario del Ayuntamiento de la Villa de Agüimes. Se elegían 9 candidatos a la Junta de Personal, de los que UGT obtuvo 4 y CSIF 5. La votación fue muy concurrida contando prácticamente con la participación del total del Censo.

Nuestro Secretario General, Joaquín Pallarés valoró los resultados de forma muy positiva, al aumentar nuestra presencia en el Ayuntamiento, en el que contábamos con un delegado en las pasadas elecciones de 2007, pasando en la actualidad, a 4.

Damos nuestras felicitaciones a los nuevos delegados.